
PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DE L’ASSOCIATION PETIT SAMBA (APS)

TENUE à Neyruz le 15.03.2025
(voir présentation annexée)

Tractanda Observation Décision

1
Accueil
et liste

des
présences

Présents :
1. Christian Rossier (CR)
2. Michel Borin (MB)
3. Bernard Balmer (BB)
4. Marie Rossier (MR)
5. Jacques Rossier (JR)
6. Hélène Rossier
7. Catherine Balmer
8. Maurice Gouzy
9. Véronique Rossier, de Villarsel
10.Annie Meige
11.Daniel Meige
12.Andi Hausch
13. Isabelle Sturny
14.Patrice Odin
15.Véronique Rossier, de Rosé
16.Joëlle Pillonel
17.Jean-Marc Yerly
18.Jean-Marie Descloux arrivé à la fin

          Excusés :
1. Michel Genoud 
2. Corinne Duc, FriSol
3. Olivier Amstutz
4. Pierre Dessibourg

CR accueille 
les personnes 
présentes et 
ouvre 
l’assemblée à 
10h02.

2
PV de

l'AG 2024

Le PV de l'AG 2024 est disponible sur notre site 
internet.

L’assemblée 
accepte le PV 
2024.

3
Comptes de
l'association

BB présente les comptes de l'APS 2024 ainsi que 
le bilan au 31.12.2024.

Voir comptes et 
bilan dans la 
présentation 
annexée.



4
Rapport du 

vérificateur des 
comptes

JR lit son rapport. BB et le comité en est déchargé.

Voir lettre M. Jacques Rossier.

L'assemblée 
approuve les 
comptes au 
31.12.2024. 

5
Rapport du 
président

Voir la présentation annexée.

6
Hirondelles du 

Passoré

Voir la présentation annexée.

Nous relevons avec humour les groupes («Pool» 
en anglais) qui sont faussement appelés «poule» 
dans le rapport.

MR demande si l’APS a les moyens étant donné 
que l’APS avait voté un crédit inférieur en 2024. MB 
et CR pensent que c’est une activité importante à 
soutenir étant donné que le soutien va à des 
jeunes. 

L’assemblée 
accepte, en fin 
d’AG, à 
l’unanimité.

7
FE.DE.S

CR lit le rapport de Béatrice Sankara.

Quelques abréviations ne sont pas claires, à 
clarifier pour les rapports des prochaines années.

Précision concernant la voie, elle fait 300 mètres.

8
Projet CAFPa

Voir la présentation annexée.

MB donne des précisions sur les attentes et les 
budgets, +/-croisés selon les choix, et les 
interrogations encore en cours. On parle de 
climatisation, de photovoltaïque, des liens entre les 
différents projets et bâtiments.

FE.DE.S doit 
lister les 
priorités et 
l’APS verra ce 
qui est possible 
en fonction du 
budget.

9
Micro-crédits

Voir rapport.

Moralité : fini les micro-crédits aux hommes qui ne 
remboursent pas.



10
Burkinamis

Voir rapport.

11
Divers

CR et MB envisagent leur prochain voyage au 
Burkina en septembre 2025.

Le président termine l’assemblée à 11h08. Le comité remercie Monsieur Jean-Marc 
Yerly qui a offert les boissons lors de l’apéritif.
L’AG est suivie d’un repas pris en commun avec la majorité des personnes présentes à 
l’AG.

Président : Secrétaire : 

Christian Rossier Marie Rossier
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Rapport des activités 2024
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1.1. Rapport du Président

Mesdames et Messieurs, 

Le 3 juin 2024, l'APS a tenu la buve�e du Marché 
Estival de Neyruz. Un grand merci à tous les amis 
de notre association qui sont venus aider. Le 
travail était considérable, mais le résultat en valait 
la peine. Bénéfice proche des 1300.-
2024-2025  est la troisième phase de notre projet 
CAFPa (Centre d'Assistance aux Femmes du Passoré). 
Malgré le manque de moyens financiers, nous avons 
pu aller de l'avant, grâce aux subventions 
institutionnelles de Fribourg-Solidaire et de nos 
généreux et fidèles donateurs. 
Le projet CAFPa était prévu à l'origine sur 3 ans. 
Malheureusement, nos rentrées financières en ont 
décidé autrement. Le manque de moyens nous a 
obligé à revoir nos priorités. Seulement les 2/3 du 
projet sont terminés. Pour amener le projet à son 
terme, nous allons devoir faire une nouvelle demande 
de financement à Fribourg-Solidaire.



  

1.2. Rapport du Président

Mission au Burkina

Au mois de septembre 2024, Michel Borin 
Werner et moi, nous sommes rendus à 
Yako afin de contrôler l'avancement du 
projet. Nous sommes très satisfaits de la 
qualité du travail e�ectué par les 
entreprises mandatées. Maçonnerie ���F 
Entreprise de Construction  Zerbo et 
Frère. Sanitaire  F Plomberie et 
fournitures sanitaires F PFS Kabore 
Y.Issouf. Menuiserie métallique  F Atelier 
de Soudure Saint Vital A.S.S.V Hyppolyte 
Sankara. Électricité NWES (Nabons Wendé 
Electricité Service). Tout le monde a 
travaillé proprement et dans les délais. 
Les budgets ont été respectés.



  

1.3. Rapport du Président

La partie terminée est le centre vital de ce 
projet. Nous avons donc profité de notre 
passage au Burkina pour inaugurer le CAFPa, 
avec les autorités o�icielles et coutumières, 
ainsi que les représentants de tous les groupes 
sociaux du Passoré. 100 personnes étaient 
invitées et 200 sont venues. C'était une réussite. 
Le fait d'impliquer les autorités politiques et 
coutumières, ainsi que les représentants de tous 
les départements sociaux et politiques de Yako, 
est à considérer comme un investissement qui 
portera certainement ses fruits dans l'avenir de 
notre partenaire FE.DE.S., avoir l'appui des ces 
autorités et de la population ne peut être que 
bénéfique pour nous tous. 

Les détails des travaux entrepris vous serons 
expliqués dans la rubrique CAFPa de ce dossier.



  

1.4. Rapport du Président

Nous avons eu une séance de travail 
avec le bureau de l'association 
FE.DE.S ( Femmes et Dévelop-
pement au Sahel) concernant le 
financement futur du CAFPa, les 
contrats du personnel et la 
comptabilité. 

Nous avons profité de ce séjour 
pour saluer personnellement les 
autorités, le Naaba Djiegemdé, roi 
de Yako, le Naaba Sanem, premier 
ministre et maire adjoint de Yako, le 
commissaire de police et la 
gendarmerie.  

../../../../../DOSSIERS/CAFPa/CAFPa%202/Inauguration%202024/2024.09.19_r%C3%A9union%20avec%20FE.DE.S..odt


  

1.5. Rapport du Président

Nous sommes restés 10 jours au Burkina dont 5 jours à 
Yako. Nous n'avons pas eu de soucis avec la sécurité. La 
province du Passoré est épargnée par les a�aques terroristes 
et la vie se déroule normalement. Un grand merci à notre 
grande amie, Hélène Kombaté, propriétaire du restaurant 
"Tôt ou Tard" qui nous a accueilli pour notre séjour à Yako, 
dans sa nouvelle maison, fraîchement construite.

Je tiens aussi à remercier les Hirondelles du Passoré pour 
leurs activités dans le pays. Je les félicite pour leur action 
dans la promotion de la culture mossi et leur travail 
pédagogique auprès des jeunes générations.

Un grand merci à notre fondateur, Michel, pour son grand 
travail dans la conduite des travaux et pour la préparation 
de notre prochain projet CAFPa 2026.

Naaba Guiguemdé,Roi de Yako



  

2.1. Hirondelles du Passoré

Nos Hirondelles du Passoré sont toujours très actives. Elles 
organisent des représentations théâtrales dans les lycées de la 
région concernant divers thèmes. Par exemple sur les grossesses 
non désirées en milieu scolaire, incivisme, changement 
climatique et violences faites aux femmes du nord . Elles o�rent 
aussi des prestations de danses dans les grands festivals du 
pays et lors de manifestations nationales. 

● Petit bilan  des  Hirondelles  du  Passoré  en  2024 

Au  court  de l’année 2024  les Hirondelles du  Passoré ont eu à 
faire quatre prestations  de taille dans la ville de Yako  à savoir 
le théâtre, la danse moderne, la danse de djembé.  Concernant 
les voyages, on  a pu faire cinq voyages à Gourcy , deux fois  
pour des finales, des débats oratoires à Ouahigouya et deux fois 
 pour compatir avec un  événement nommé "show vacances 
culture du Nord"  pour les jeunes et pour finir nous avons 
e�ectué un  trajet dans le village Bissinga à Yako.  Les 
Hirondelles sont satisfaites de leur parcourt en  2024.  On  a pu 
créer une équipe de football. 



  

2.2. Hirondelles du Passoré

● Besoin d’aide pour l’année 2025 comme suivants

1) L’argent a manger au cour des répétitions pour 2025.
Nous avons des répétitions de chaque Samedi et Dimanche et pour chaque 
séance nous avons besoin  de 6  500 F , ce qui fait que chaque semaine 
nous sollicitons 13 000 F. En un mois nous avons 52 000F alors qui on a 10 
mois de séance de répétitions d’un coût global de 520 000F. 

2) Aide instrumentale
Les Hirondelles  sollicitent  deux  (02)  tam-tam  traditionnels, le coût 
s’élèvent à 40 000 F. Car nous devrons participer à l'éliminatoire de la 
Semaine Nationale de la  Culture  (SNC)  Burkinabé  qui  se  tiendra  à  
Ouahigouya  en Octobre 2025. Nous devrons participer à la compétition de 
poules adultes en danse tradition.  Nous  devrons  aussi  participer  à la 
compétition des poules jeunes  en danse  moderne.  On  doit  aussi  assurer 
la compétition en  discipline  slam,  il y aura une compétition à Yako à 
laquelle nous devrons aussi prendre part. Ce�e compétition est nommé 
(FESTAC) en danse moderne et en théâtre et du slam en Avril. En plus une 
compétition nommé Show  vacances  culture  du  Nord  que  les  
Hirondelles  doivent participer en Août   à   Ouahigouya   avec   pour   
discipline  F   danse moderne théâtre.



  

2.3. Hirondelles du Passoré

3) Aide vestimentaire

Pour la tenue des poules adultes en danse traditionnelle pour la SNC nous 
avons besoin de huit pagnes traditionnels, total 48'000 F Pour la couture. 
Nous avons 12 danseurs sur chaîne et la couture coûtera 24 000 F. Le tout 
fera 72 000 F. Concernant la poule jeune en danse moderne, leur tenue de 
danse c’est deux mètres (2 000 F) par personnes alors qu’il sont sur huit, coût 
160000 F et la couture 1 500F par personne donc 12 000 F pour les huit 
personnes donc en global 28 000 F.

4) Aide pour les transport

Le transport pour Ouahigouya pour Show Vacances Cultures du Nord , 12 
personnes Hirondelles  donc le transport aller-retour 4000F p/p, pour 12 
personnes 48 000 F pour le voyage. Les imprévus c’est beaucoup on peut pas 
dire quelque chose.
En résumé la somme total s’élèvent à 668 000F CFA
Le responsable des Hirondelles SAWADOGO Abdoul Aziz dit Awilo 
contact : +226 76 72 36 82

L'APS propose une aide de 750'000 CFA pour 2025 (1'100.- CHF)



  

3.1. FE.DE.S



  

3.2. FE.DE.S

INTRODUCTION

L’Association Femmes et Développement au sahel (FE.DE.S) a été créée et reconnue 

o�iciellement en Novembre 2019 en vue de contribuer à améliorer les conditions de vie 

des femmes. Son récépissé est conforme à la loi CNT portant liberté d’association du 

20 octobre 2015, l’association est sous le numéro d’identification N°0000000045  du 29 

Novembre 2019 et  Régie par la loi n°64-2015/CNT du 20 Octobre 2015 renouvelé sous le 

numéro PPSR/157 du 14 Octobre 2023.

FE.DE.S intervient dans le domaine de la santé, de l’éducation, égalité de genre, lu�e 

contre les injustices sociales et les violences faites aux groupes vulnérables, la 

promotion sociale, la transformation des PFNL (Produits Forestiers Non Ligneux). 

Avec l’appui financier de L’Association Petit Samba (APS), qui poursuit les mêmes 

objectifs, que FEDES qui est de  F « contribuer à l’épanouissement de la femme du 

Passoré », FEDES  a  un  siège au sein du  Centre d’Assistance aux Femmes du Passoré 

(CAFPa) où elle mène ses activités.

 Ce présent rapport donne la situation des activités menées courant 2024.



  

3.3. FE.DE.S

5

FÉVRIER 2025

INTRODUCTION

L’Association  Femmes et  Développement  au sahel   (FE.DE.S)   les  a été  créée et 

reconnu  officiellement   en  Novembre  2019  en   vue  de   contribuer   à   améliorer   les 

conditions de vie des  femmes.  Son récépissé est  conforme à  la   loi  CNT portant 

liberté   d’association  du  20   octobre   2015,   l’association   est   sous   le   numéro 

d’identification  N°00000045     du   29   Novembre   2019   et     Régie   par   la   loi 

n°64-2015/CNT du 20 Octobre 2015  renouvelé sous  le numéro  PPSR/157 du 14 

Octobre 2023.

FE.DE.S intervient dans le domaine de la santé, de l’éducation, égalité de genre, 

lutte contre les injustices sociales et les violences faites aux groupes vulnérables, la 

promotion sociale, la transformation des PFNL (Produits Forestiers Non Ligneux). 

Avec l’appui financier de L’Association Petit Samba (APS), qui poursuit les mêmes 

objectifs, que FEDES qui est de : « contribuer à l’épanouissement de la femme 

du Passoré », FEDES  a  un  siège au sein du  Centre d’Assistance aux Femmes du 

Passoré (CAFPa) où elle mène ses activités.

 Ce présent rapport donne la situation des activités menées courant 2024.

I. BILAN DES ACTIVITÉS 

N° Activités Nombre de 
participantes 

Partenaire 
technique et 

financier
01 Rencontre   de coordination et de suivi des activités.  06 rencontres FE.DE.S
02 Sensibilisation des femmes sur la cohésion sociale 68 FE.DE.S
03 Sensibilisation des femmes sur le cancer du sein 46 FE.DE.S
04 Sensibilisation sur la participation des femmes au 

processus de développement 
62 FE.DE.S

05 Sensibilisation des femmes sur le genre et la 
participation citoyenne.

47 FE.DE.S

06 Sensibilisation des femmes sur la prévention et la 
gestion des conflits communautaires

67 FE.DE.S

07 Formation de 12 femmes  de FEDES les techniques 
de fabrication de soumbala

12 FE.DE.S

08 Formation de 02 membres de FEDES sur la 
fabrication de biscuit de pain de singe

02 FE.DE.S



  

3.4. FE.DE.S



  

3.5. FE.DE.S

 DIFFICULTÉS RENCONTRÉES
 
● Faible location de la salle à cause de l’absence de 

climatisation  et inaccessibilité au centre due à la 
mauvaise qualité de la voie

●  La flambée des prix des  matières premières des  
di�érentes productions et  face à l’insu�isance de 
moyens financiers ne nous permet pas de satisfaire 
la clientèle   

● Manque de moyens de transports des produits de la 
ville au centre (CAFPa).

● Absence de d’ateliers de production



  

3.6. FE.DE.S

 PROPOSITIONS DE SOLUTIONS /RECOMMANDATIONS 
● A long terme, ajouter la climatisation à la salle de réunion
● Faire un plaidoyer avec les propriétaires terriens et les autorités de l'administration pour le traçage de la voie 
● Soume�re à des appels à projet  pour bénéficier des appuis financiers et matériel.
● Bénéficier de l’appui de l' APS si possible 
● L’acquisition d’un tricycle pourrait résoudre le problème de transport de la ville à CAFPa. 
● Créer une AGR (Activité Génératrice de Revenue) pour la confection de tantes et chaises et  les me�re  en location, 

pourrait être  une autre  source de revenus en plus de la vente d’eau  pour contribuer aux charges de 
fonctionnement de CAFPa 

● Nous sollicitons de l’ APS une cuisine + magasin jumelé avec un foyer amélioré afin de  minimiser la 
consommation en bois qui est devenu une ressource rare. 



  

3.7. FE.DE.S

 PERSPECTIVES  2025

En termes de perspectives, nous comptons  F
● Élargir les activités de production par la production du 

zaménin précuit qui un des mets locaux beaucoup aimé et 
consommé lors de di�érentes manifestations.

● Faire du Jardinage 
● Production et vente de  plants 
● Faire un plaidoyer avec les propriétaires terriens et les 

autorités administration pour le traçage de la voie  



  

3.8. FE.DE.S

CONCLUSION

En sommes nous remer-
cions l’équipe d'APS qui 
s’est réellement engagée 
pour améliorer les 
conditions de vie des 
femmes du Passoré 
malgré le contexte 
sécuritaire que traverse 
notre pays.

Votre engagement et votre détermination  constituent des facteurs de réussite.
Béatrice Sankara.



  

3.9. FE.DE.S



  

3.10. FE.DE.S

5

II. ACTIVITES DE PRODUCTION

N° Ac�vités Période de 
démarrage

Fond de 
départ 
(fond de 
roulement)

Dépenses 
cumulées

Ventes 
cumulées

Béné�ce Partenaire �nancier

01 Produc�on  de Soumbala 30/11/2024 37 500 189 500 232 500 43 000 FEDES

02 Produc�on  de biscuit de pain de singe 22/12/2024 10 000 130 000 210 000 80 000 FEDES

03 Fabrica�on de �ssus kokodonda 15/11/2024 65 000 140 000 212 000 72 000 FEDES

04 Produc�on d'eau potable 31/07/2022 0 1 227 000 1 410 900 183 900 FEDES

TOTAL… 112 500 1 686 500 2 065 400 378 900

Di�cultés rencontrées 

- Indisponibilité permanente  des ma�ères premières

- Flambée des prix des ma�ères premières

- Insu�sance de ressources �nancières

NB : les béné�ces sont u�lisés pour augmenter la quan�té de produc�on au fur et à mesure



  

4.1. Projet  CAFPa

Résumé

Nous sommes à Yako, province 
du Passoré, Région du Nord, 
Burkina Faso. Le projet CAFPa 
(Centre d'Assistance aux Fem-
mes du Passoré) consiste  à o�rir 
une infrastructure à FE.DE.S. Le 
CAFPa devient le centre 
névralgique de l'association 
FE.DE.S (Femmes et Dévelop-
pement au Sahel).



  

4.2 Projet  CAFPa

État des lieux
● Maison du gardien et château d'eau 

terminés et en fonction.
● Bâtiment principal, salle de conférence, 

bureau, WC et magasin, électrification, 
terminés et en service.

● Bâtiment secondaire (petite salle 20 
pers.) terminé.

● Sanitaires, 3 WC-douches, terminés.
● Sécurisation du site, une partie en 

treillis et une partie en mur avec 
portail d'entrée, terminés.

● 1er dortoir terminé.



  

4.3. Projet  CAFPa

Encore à faire dans le programme :

● Construction d'une cuisine, d'un réfectoire, 
et de leur agencement (20.000.-)

● Constructions de plusieurs ateliers (12 x 4m, 
17.000.-)

● Construction d'un deuxième dortoir 
(18.000.-)

● Photovoltaïque 2024 (4.600.-)
● Cheminements en pavés (4.000.-)

Total : ~64.000.-
Projet réfectoire



  

4.4. Projet  CAFPa

Encore à faire hors programme :

● Cuisine extérieure ( 11.500.-)
● Achat moto taxi ( 2.500.-)
● Aménagement d'une garderie d'enfants 

( 6.500.-)
● Amélioration de l'alimentation en électricité.

Installation de la climatisation dans la 
grande salle. ( 10.000.-)

● Stand 8 x 4 ( 2.000.-)
● Amélioration de la sécurité sur le reste de la 

parcelle ( 4.000.-)
● Arborisation ( 2.500.-)

Total : ~39.000.-
Dortoir



  

4.5. Projet  CAFPa

Si nous voulons terminer la totalité du 
projet cela va coûter ~100.000.- CHF

"Encore à faire" fera l'objet du nouveau 
projet que nous présenterons à Fribourg-
Solidaire sous le nom de CAFPa-2 sur 
lequel nous commençons à travailler.

Étant donné que le manque de 
financement est responsable de la 
prolongation des travaux, nous espérons 
que le comité de Fri-Sol acceptera d'entrer 
en matière afin que nous puissions 
terminer sereinement ce projet. Je crois 
que nous ne sommes pas la seule ONG 
qui se retrouve dans ce�e situation !



  

4.6. Projet  CAFPa

Le comité de Fri-Sol a changé les règles pour le dépôt des 
demandes de financement. Jusqu'en 2024, nous pouvions 
déposer une demande 2 fois par année, au printemps et en 
automne, ce qui nous avait bien arrangé.

Mais dès 2025, nous ne pourrons plus  déposer de demande au 
printemps. Seule une demande faite en automne sera possible 
et ne sera valable que pour l'année civile. Pour l'APS, cela veut 
dire que nous ne bénéficierons pas de financement pour notre 
nouveau projet dès cet automne mais seulement en 2026, s'il est 
accepté. Il y a quand même du positif, car nous saurons avec 
plus de précision le montant qui nous sera alloué. Si le projet 
est prévu sur 2 ou 3 ans, il n'y aura plus besoin de refaire 
chaque année une demande comme c'est le cas aujourd'hui.



  

4.7. Projet  CAFPa

Rapport sur les travaux 2024 :

Le 03 avril 2024, Michel donne le feu vert à 
Bertrand et à Hermann pour commencer les 
travaux pour sécuriser la parcelle soit la pose 
du treillis et la construction du mur d’entrée 
comprenant l’espace  du portail et d’une porte 
de service.

Le 30 mai, le terrain est entièrement sécurisé.



  

4.8. Projet  CAFPa

Le 22 avril, la construction des WC-douches 
peut commencé. Ils sont implantés 2 mètres 
derrière la fosse septique, proche du château 
d'eau secondaire. Ils se composent de 2 WC 
et 2 douches et d'un grand WC-douche. Un 
évier sera installé à l'extérieur.



  

4.9. Projet  CAFPa

Le 27 juillet, les fondations du dortoir sont 
terminées. Les travaux prennent du retard à cause 
des conditions climatiques ( saison des pluies) qui 
ralentissent la production de BLT (briques latérites 
taillées).  

Le 6 juin, débute la construction de la petite 
salle financée par FE.DE.S, mais le manque 
de BLT ralenti les travaux^



  

4.10. Projet  CAFPa

Le 17 septembre, les travaux sont bien 
avancés. Les bâtiments prévus selon 
nos finances sont terminés. Mais tous 
les équipements ne sont pas encore 
livrés. 

Il manque encore les lits et matelas 
pour le dortoir de 16 places. Nous 
a�endons le solde du financement de 
Fri-Sol afin de finaliser ce�e 3ème 
phase du projet. 



  

4.11. Projet  CAFPa

Le 19 septembre, nous avons inauguré la 
première phase du projet. En présence du 
Haut Commissaire de la province, des 
autorités communales et coutumières. 

L'investissement du projet sur les 3 der-
nières années  se monte à 90'000.-

Nous sommes fiers des travaux entrepris 
et terminés. Nous espérons pouvoir 
terminer ce projet CAFPa-2 dans les 3 
prochaines années, grâce à votre soutien. 
Une étude approfondie du budget se fera 
dans les mois qui viennent et nous 
pourrons présenter notre demande de 
soutien à Fri-Sol en septembre.



  

5.1. Micros crédits

㿿�elques micros crédits sont encore en cours. 
● Hamidou ZERBO nous doit 500.000 CFA depuis le 04.04.20199. Il s'est enfuit de 

Yako et n'a rien remboursé. 
● Placide TOGO de Petit Samba nous doit 500.000 CFA depuis le 02.09.20199. Il 

nous a remboursé 250'000 CFA le 03.08.20292. et 50.000 le 21.02.20295. On peut 
espérer récupérer encore quelque chose dans un avenir pas trop lointain^ 
Solde 200.000 CFA

● Jérémie Ouédraogo avait un crédit de 1.000.000 CFA depuis le 05.03.20290. Il 
nous devait encore 625'000 CFA au terme de la convention le 03.08.20292. Il 
s'engageait à rembourser ce�e somme d'ici le 28.02.20293. Vu les di�icultés 
actuelles, il n'est pas arrivé à tout rembourser, mais il a quand même pu nous 
verser 400'000 CFA 07.03.20293. Il doit encore 225'000 CFA. 



  

5.2. Micros crédits

Nouveau micro crédit 

Nous avons accepté une demande de 
micro crédit de la part des femmes de 
ménage. Montant  F 700.000 CFA (1.000.-). 
Ceci pour les aider au démarrage de leur 
cabaret. Le terrain leur a été prêté par le 
roi de Yako. Elles y fabriquent du dolo 
(bière traditionnelle) qu'elles vendent et 
préparent de la viande d'âne grillée. A 
l'heure actuelle, les bénéfices sont de 
60.000 à 75.000 CFA par mois. Elles nous 
disent de ne pas nous faire de soucis 
pour le remboursement.



  

6. Burkinamis

 

Nous sommes a�iliés à l'association 
Burkinamis, nous faisons partie des membres 
fondateurs. Ce�e association ne comprend 
que des ONG travaillant au Burkina Faso. Son 
but est de représenter les associations suisses 
auprès du gouvernement et de créer des 
synergies entre nous, afin de partager nos 
expériences et de nous rendre mutuellement 
des services. Le 16.12.20294, Christian Berset 
donne sa démission en tant que président de 
l'association. Il est remplacé par Guy Dériaz 
(Secrétaire général). Les cotisations annuelles 
se monteront à 30.- dès ce�e année. 



  

7.1. Comptes Pertes et Profits
Du 01.01 au 31.12.20294



  

7.2. Comptes de l'APS – Bilan
au 31.12.20294



  

7.3. Rapport du vérificateur



  

Pour vos dons

Banque Rai�eisen Région Marly-Cousimbert
Association Petit Samba
CH10 8080 8002 6466 5064 7
IID (n° BC)F
800808
SWIFT-BICF
RAIFCH22 

Vous pouvez aussi nous faire un don par
TWINT

Merci pour votre soutien et votre confiance
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